



SECRETARÍA DE JUNTA CENTRAL FALLERA

Acta del Pleno ordinario de Junta Central Fallera celebrado el día 9 de septiembre de 2025 a las 20:04 horas en el Salón de Actos de JCF bajo la presidencia de D. Santiago Ballester Casabuena, como secretario General D. Nicolás Garcés Casal, y con la asistencia de los componentes de JCF relacionados al margen.

Primer punto del día. La aprobación, si procede, del acta del último pleno del 3 de junio de 2025.

Siendo aprobada por asentimiento y no habiéndose manifestado palabra alguna.

Segundo punto del día. Informe de Presidencia.

En primer lugar, el presidente de JCF ha dado la bienvenida a los miembros de Junta Central Fallera tras el parón veraniego.

Se informa que todas las subvenciones ya están abonadas a excepción de las de iluminación y música.

En cuanto a las de iluminación, se encuentran en fase de enmienda hasta el 15 de septiembre mientras que las de música se publicarán en el edicto el 16 de septiembre y habrá hasta el 29 de septiembre para enmendar. Una vez hecho esto se procederá al pago. De esta manera, este año se habrán pagado todas las subvenciones 3 meses y medio antes que el año anterior. En cuanto al pago de las fianzas, se pagaron en el mes de julio a falta de 16 comisiones que fueron requeridas para subsanar errores y quedan tres aún sin hacerlo. Por otro lado quedan los premios de falla, ninot y teatro que estarán pagados el próximo martes.

Se ha realizado una reunión para poder agilizar el Bando Fallero. En la última Asamblea, en cuanto al montaje de las carpas, se pidió que se hiciese énfasis en la necesidad de poder tener un fin de semana previo a Fallas por la necesidad de usarlas para los actos de falleros de honor, almuerzos o cenas de las falleras mayores.

Así se trasladó y todos los servicios del Ayuntamiento están trabajando con estas fechas, para poder usarlas desde el viernes 6 de marzo.

Así que el presidente espera poder dar respuesta a esta petición rápidamente.

El Congreso Fallero sigue su curso y los congresistas están recibiendo en su correo las informaciones. Actualmente, se está en el periodo de presentación de enmiendas que finalizará el día 22 de septiembre.

El próximo 27 de septiembre tendrá lugar la Gala de Elección de las candidatas a FFMMV 2026. En cuanto al reparto de entradas, las comisiones con candidata tendrán 32 entradas, 10 más que el año pasado. Las candidatas tendrán 10 entradas para cada una, el doble que hasta ahora y se les entregarán personalmente. Las comisiones sin candidata tendrán 4. Las entradas para miembro de JCF serán 3 y para los delegados y secretarios serán 5 entradas para cada uno.

Mañana, 10 de septiembre, se realizará la Asamblea Extraordinaria para elegir a los jurados de las Falleras Mayores de Valencia de 2026. Será a las 19.15 horas en Jubicio. Las mesas de votación estarán abiertas hasta las 20:30 horas para votar y, a continuación, se realizará el recuento de votos y una vez finalizado, se nombrarán los jurados.

El jueves 11 de septiembre será la presentación del jurado a las candidatas al Puerto de Valencia en la terminal de Trasmed-Grimaldi, el mismo escenario donde se realizó el año pasado.

En cuanto a la próxima Asamblea ordinaria, será el martes 23 de septiembre a las 20 horas en el Palau de la Música.

Las fechas de la Llamada y la Proclamación son el 13 y 14 de octubre. Se convocará el Pleno Extraordinario y posteriormente la Asamblea Extraordinaria este lunes 13 de octubre para el nombramiento de nuestras máximas representantes de las Fallas 2026 donde la presidenta nata y alcaldesa de la ciudad realizará las llamadas a las Falleras Mayores de Valencia 2026. Al día siguiente, en el hemicycleo del Ayuntamiento, se realizará la Proclamación de nuestras Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor.

Tercer punto del día. Aprobación, si procede, del Expediente 78-2025/2026 sobre solicitud de sobre nombre, remitido por la Delegación de Incidencias.

Se solicita autorización por la comisión de la Falla Benimodo-Ingeniero Dicenta, con numero de censo 293, para hacer uso de la denominación tradicional o de costumbre que es conocida la mencionada comisión, "SECANET", según lo preceptuado en el artículo 3º- párrafo 2º, del Reglamento Fallero, y sin entrar en contradicción con lo que consta en el artículo 3º- párrafo 1º. Siendo aprobada por parte del Pleno.

Cuarto punto del día. Informe de las delegaciones

Incidencias. En virtud de lo prescrito en el Reglamento Fallero, que regula a las fallas de nueva creación en su artículo 8º párrafo 4º.

Se someten a supervisión del primer ejercicio a las Fallas:

Falla Suissa-L'Alquería del Favero nº censo 396.

Falla Gonzalo Tejero Langarita-Vicente Chulia nº censo 397.

Con resultado favorable.

Festejos. informa sobre el Campeonato de Truc, Parchís y Dominó que se disputó el pasado 21 de julio. Resultaron ganadores en truc la comisión de Nador - Miraculosa del sector Zaidia y subcampeón Vidal de Canelles-Sánchez Coello del sector Malvarrosa-Cabañal-Beteró. En Parchís ganó la falla Alcacer-Yátova del sector Olivereta y subcampeona L'Alcota-Sagunt del sector Quart de Poblet-Xirivella. En dominó, la victoria fue para la comisión Dr. Gómez Ferrer del sector Quart de Poblet-Xirivella, quedando subcampeona la comisión Barri Quint-Pizarro del sector Mislata.

El pasado 24 de julio se celebró el sorteo de la orden de actuación del XL concurso de playbacks que se celebrará en la sala Canal y comenzará el próximo 22 de octubre. El calendario de actuaciones arranca ese miércoles con la modalidad individual y el jueves 23 de octubre continuará con la misma modalidad. En cuanto a la modalidad B, comienza el miércoles 29 de octubre y continuará el miércoles 5 de noviembre y el jueves 6 de noviembre. La modalidad A tendrá lugar los días 13 y 20 de noviembre. Las nominaciones se harán el 24 de noviembre y las finales serán el 4 de diciembre la categoría individual, el 10 de diciembre la modalidad B y el jueves 11 de diciembre la modalidad A.

Las actuaciones comenzarán a las 21:30 horas y ya se han lanzado unas bases para que aquellas personas que buscan ser jurados de playbacks y tengan un determinado perfil académico, profesional o de experiencia personal puedan apuntarse en una bolsa de jurados.

Las instancias para inscribirse deberán remitirse por correo electrónico a la delegación de festejos.

Infantiles. Informa de que el pasado 24 de julio se realizó el sorteo para el orden de actuación del concurso de playbacks que se celebrará en la Sala Canal a partir del 8 de noviembre. El calendario de actuaciones arrancará el 8 de noviembre con el Grupo B, continuará el 15 de noviembre y las nominaciones serán el 24 de noviembre en el Salón de Plenos de JCF con la final del grupo B el día 6 de diciembre. La final individual será directa el día 29 de noviembre y la de Grupo A también en final directa el 8 de diciembre.

Las actuaciones comenzarán a las 9:30 horas, a excepción de las finales que serán a las 9:00 horas.

También informar que se han enviado a todas las comisiones, vía correo electrónico, las bases para todo aquel que esté interesado en ser jurado, enviando correo a infantiles@fallas.com.

En cuanto al IX Torneo de Ajedrez Infantil, en breve se publicarán las bases del torneo que se realizará el día 19 de octubre en el casal de la falla duque de Gaeta-La Pobla de Farnals. Las inscripciones se efectuarán a partir del día 15 de septiembre del 2025 a través de la Secretaría Virtual, hasta el 8 de octubre.

Deportes. Informa sobre la situación de las distintas actividades.

Campeonatos finalizados. Los ganadores de los distintos campeonatos se han publicado en redes sociales.

VÓLEY PLAYA. Se realizó el 29/06/2025 en la Malvarrosa y participaron 16 equipos (147 Falleros).

FÚTBOL PLAYA. Se realizó el 29/06/2025 en la Malvarrosa y participaron 8 equipos (76 Falleros).

FRONTÓN A MANO. Se realizó el 29/06/2025 en el Polideportivo Nazaret y participaron 16 equipos (32 Falleros).

GOLF. Se realizó el 07/09/2025 en el Parador Nacional de El Saler y participaron (98 Falleros de 40 Comisiones).

Campeonatos iniciados.

PÁDEL. Iniciado el 16/06/2025 y participan 224 Equipos, divididos en 18 categorías (Sobre 700 Falleros)

PILOTA. Iniciado el 07/09/2025 y participan: unos 300 falleros en las distintas modalidades. Se está potenciando el campeonato femenino. El Martes 16/09 de 19 a 21 horas se va a realizar en el Trinquete Pelayo un curso de iniciación a la pilota.

Campeonatos con la inscripción abierta.

FUTBOL 7. Inscripción abierta hasta el viernes 10/09/2025 y la competición se iniciará el 15 de septiembre de 2025. Está convocada una reunión para los equipos participantes el jueves 11/09/2025, de asistencia obligatoria para los participantes. Hasta el momento hay 79 equipos inscritos. Este año se han incrementado las medidas de control para potenciar el Fair-Play.

FUTBOL SALA. (LO MISMO QUE FUTBOL 7). Hasta el momento hay 48 equipos inscritos.

E-SPORT. Se trata de una novedad de este año, basada en Fútbol On-Line. Inscripción abierta hasta el 20 de septiembre de 2025, mediante Secretaría Virtual. Se juega en la sala multiusos de JCF y la final será en Expo-Jove.

PETANCA. Inscripción abierta hasta el hasta el 25 de septiembre de 2025, mediante Secretaría Virtual. La competición se realizará los días 19 y 26 de octubre y 9 de noviembre de 2025. Se juega en los CAMPOS PETANCA . PARQUE OESTE.

BOLOS. Inscripción abierta hasta el hasta el 30 de septiembre de 2025, mediante Secretaría Virtual. La competición se realizará los sábados por la mañana desde el 18 de octubre al 15 de noviembre de 2025. Se juega en BOWLING CENTER VALENCIA (La Bolera de Campanar).

TENIS DE MESA. Inscripción abierta hasta el hasta el 30 de septiembre de 2025, mediante Secretaría Virtual. La competición se realizará el sábado, 15 de noviembre de 2025, por la mañana. Se juega en BOWLING CENTER VALENCIA (La Bolera de Campanar).

TENIS. Inscripción abierta hasta el hasta el 30 de septiembre de 2025, mediante Secretaría Virtual. El campeonato se iniciará el 18 de octubre de 2025. Se juega en el Polideportivo del Dr. Lluçh.

Campeonatos pendientes de apertura de inscripción.

MEDIO MARATÓN – PUNTO DE ANIMACIÓN. Inscripción del 10 al 20 de septiembre de 2025 a través de la Fundación Trinidad Alfonso (Mediante enlace en las normas). Se realiza el 26/10/2025. Máximo 15 Comisiones, la prioridad es por orden de inscripción.

MARATÓN – PUNTO DE ANIMACIÓN. Inscripción del 20 al 30 de noviembre de 2025 a través de la Fundación Trinidad Alfonso (Mediante enlace en las normas). Se realiza el 07/12/2025 Máximo 25 Comisiones, la prioridad es por orden de inscripción. Habrá una aportación en especies para cada falla participante.

VOLTA A PEU FALLERA. La inscripción se abrirá en breve mediante enlace a la Fundación deportiva Municipal. Se realizará el 05/10/2025.

BASQUET. La inscripción se iniciará en breve. Se realizará el 16/11/2025 En L'Alqueria del Basquet.

Pirotecnia. Desde la delegación de pirotecnia informamos que los cursos CRE ya se han puesto en marcha. Animaros a que los celebréis a medida de lo posible a nivel sector - Agrupación, y como siempre contaréis con nuestro apoyo. Si no tenéis profesores que los impartan, os los facilitaremos, así como los exámenes (que han sido actualizados y modificados para este nuevo año). Seremos nosotros quienes nos ocupamos de la corrección y el trámite de la obtención del certificado. Para quienes no puedan hacer los cursos a nivel sector, agrupación o falla, JCF realizará 3 cursos los días 5 y 6 de noviembre, a partir de las 19:00 horas, y el sábado 8 de noviembre, a partir de las 9:30 horas.

El plazo de inscripción para los mismos finalizará el próximo 24 de octubre. Así mismo, los cursos celebrados en agrupaciones, sectores o fallas podrán realizarse hasta el 31 de diciembre.

Los que se celebren posteriormente a esa fecha no nos comprometemos a que tengan el certificado a tiempo ya sea para la macrodesperta que organiza JCF, como para los actos que se organizan fuera de ella. Además, este año se va a abrir mucho antes el calendario pirotécnico de las comisiones para poder sacarlo a tiempo.

Cultura. El próximo 16 de septiembre, a las 19:30h en el teatro Flumen, tendrá lugar la presentación del Concurso de teatro de este ejercicio. Contaremos con la presencia de las FFMMV. Este año contamos con una participación de 25 representaciones en la tercera categoría, 13 en segunda, 15 en primera, 5 en Sainete y 10 representaciones infantiles. Una participación de 52 comisiones.

Mañana, 10 de septiembre, realizaremos la reunión técnica en el teatro Flumen.

El próximo 22 de septiembre dará comienzo la tercera categoría en el teatro Flumen.

El próximo 19 de septiembre termina el plazo de inscripción para Balls al Carrer y seguramente el 25 de septiembre haremos el sorteo de fechas, si superamos las inscripciones al aforo previsto para este año.

Se han enviado unas bases a todas las comisiones para que puedan apuntarse a jurados de los distintos concursos de la delegación.

Juntas Locales. Antes de verano y dentro de la Feria de Julio tuvo lugar la VI Champion de PlayBacks, los días 14, 15 y 16 de Julio con un total de 9 Juntas Locales que participaron junto con la Comisión ganadora del Concurso de PlayBacks de JCF, el resultado de la Champion fue: Estos fueron los galardones entregados:

Mejor decorado: falla Antoni Pardo de Torrent con 'La Bella y la Bestia, vuelve la magia'

Mejor vestuario: falla Antoni Pardo de Torrent con 'La Bella y la Bestia, vuelve la magia'
Mejor escenografía: falla Plaza de la Región de Catarroja con 'El taller de los Jangle'
Mejor intérprete masculino: Raúl Valverde como juguete torero de la falla Plaza de la Región de Catarroja con 'El taller de los Jangle'
Mejor intérprete femenina: Jessica Martínez como Bella de la falla Antoni Pardo de Torrent con 'La Bella y la Bestia, vuelve la magia'
Y este fue el veredicto final:
Ganador: La falla Plaza de la Región de Catarroja con 'El taller de los Jangle'
Semifinalista: La falla Antoni Pardo de Torrent con 'La Bella y la Bestia, vuelve la magia'
3º: La falla Plaza Lepanto de Benetússer con 'Moulin Rouge'
4º: La falla Dr.Domingo Orozco-Bailén de Valencia con «Mamá»
5º: La Junta Local Fallera de Manises con 'Wonderland, el día después'
6º: La falla Plaza del Dos de Mayo de Paterna con 'La historia interminable, el musical'
7º: La falla Cervantes de La Pobla de Vallbona con 'Oz, un mundo para descubrir'
8º: La falla Xúquer de Sueca con 'Guardiana de dragones'
9º: La falla Mestre Serrano de Paiporta con 'La mecánica del corazón'
10º: La falla Poble de Albal con 'Encantados en porcelana'

El inicio de la actividad tras el parón de verano tuvo lugar el pasado 3 de septiembre, con la asamblea de Juntas Locales en el municipio de Sagunto.

En esta Asamblea, se presentó por parte de la Junta Local de Sagunto el Acto de Homenaje a las Falleras Mayores de la Comunidad Valencia, que tendrá lugar el 5 DE OCTUBRE EN SAGUNTO, realizándose el acto en el Teatro Romano de Sagunto.

Quinto punto del día. Ruegos y Preguntas

Víctor Blanco, ha preguntado el número de falleros que se pueden apuntar por falla al curso CRE. Se le indica que de momento no hay un máximo, sino que se va a ver según las inscripciones.

Luis Coll, ha preguntado sobre el tema del seguro para las fallas que la prórroga caduca el 14 de septiembre. Se le indica que ya se ha pedido la renovación.

No habiendo más temas que tratar, se levanta la sesión siendo las 20:33.

Visto-bueno

El Presidente JCF

Firmado: Santiago Ballester Casabuena

El Secretario General JCF

Firmado: Nicolas Garcés Casal

RELACION ASISTENTES PLENO JCF 9DE SEPTIEMBRE 2025.

Albiach Gascó, Carolina Secretaria	Lamas Pérez, Cristina Victoria Adjunta
Alias de Rueda, Pedro Vicesecretario Tercero	Lamelas Tortajada, Lorenzo Vocal
Astillero Martínez, José Carlos Secretario	Lizana Muriana, Juan José Adjunto
Aviñó Hernández, Enrique Delegado	Lloret Gil, José Vocal
Ballester Casabuena, Santiago PRESIDENTE EJECUTIVO	López Martínez, M.Amparo Adjunta
Bermell Molmeneu, Carlos Adjunto	Lopez Raimundo, Concha Adjunta
Blanco Montagud, Víctor Vocal	Manchano Llorens, Mari Carmen Vocal
Bonanad Micó, Pablo Vocal	Marco Albert, Antonio Vocal
Bueno Llopis, Alejandro Vocal	Martínez Gras, Concepción Delegada
Buj Escorihuela, Daniel Vocal	Micó Tarancón, Antonio Adjunto
Calatayud Cabeza, Miguel V. Vocal	Miralles Corredor, Juan Secretario de Actas
Carbonell Marí, Pilar Vocal	Molina Herrero, Esther Vocal
Castelló Asensio, Amparo Vocal	Montesinos Arnau, José Antonio Vocal
Cebrián Rebenaque, Pascual Vocal	Montesinos Orts, Diana María Vocal
Cobacho Juan, Patricia Secretaria	Moreno Cuquerella, Jose Vicente Vocal
Coll Mora, Luis Vicente Secretario	Mozas Hernando, Javier Delegado
Colubi Sanchez, Merche Vocal	Negre Batle, Cristina Vocal
Cortón Alvarez, Miguel Adjunto	Niza Rodrigo, Maria Cruz Vocal
Costa, Roberto Adjunto	Obón Herrero, Maria Paz Secretaria
Cuenca Marco, Fernando Vocal	Olmo Crespo, María Desamparados Vocal
De Domingo Uixera, Miguel Adjunto	Pardo Belenguer, Enrique Asesor
Doñate Garrido, Amparo Adjunta	Pérez González, Alejandro Vocal
Escot Barberá, Ángel Adjunto	Perona Martínez, Juan Antonio Adjunto
Escriche García, Maria Elvira Vocal	Pons Fortuño, Juan Adjunto
Felip Gómez, Amparo Secretaria	Ramírez Sánchis, M.Victoria Vocal
Fernández González, María VICEPRESIDENTA QUINTA	Ramos Lluna, Beatriz VICEPRESIDENTA PRIMERA
Ferrando Vallés, Rafael Presidente Agrupación	Roca Román, Vicente Vocal
Ferrís García, Maria Rosa Adjunta	Sahuquillo Caudet, Roberto Vocal
Gamborino Pérez, Blanca Gemma Vocal	Sánchez Gómez, Ricardo Vocal
Garcés Casal, Nicolás SECRETARIO GENERAL	Sánchez Tolsada, Amador Adjunto
García Esteve, Vicente Daniel Adjunto	Santos Selles, Raquel Vocal
García Guimerá, Vicente Adjunto	Sarrión Martínez, Patricia Vocal
García Juan, Francisco Delegado	Sastre Gaitán, Bárbara Adjunta
Giménez Jordá, Miguel Angel Adjunto	Serrano Navalón, Luis Delegado
Gimeno Cabanes, Alicia Vocal	Serrano Pons, Amparo Delegada
Gimeno Hernández, Ángel Secretario	Sirera Pérez, Vicente Delegado
Gimeno Melchor, Francisco José Adjunto	Songel Girón, Ramón Adjunto
Giner Mañez, Sandra Vocal	Soto del Arco, Luis Adjunto
Gironés Iñiguez, Sonia Vocal	Tamarit Rodrigo, José Francisco Vocal
Gonzalez Bellver, Cristina Adjunta	Tomás López, María VICEPRESIDENTA SEGUNDA
González Buch, Laura Vocal	Vaello Mira, José Luis ASESOR DEL PRESIDENTE
Harillo Oliver, José Francisco Vocal	Villarubia Escriche, Jaime Vocal
Hernani Rambla, Beatriz Secretaria	Zarzoso Ramírez, Sergio Vocal
Izquierdo Villarroya, José Antonio Adjunto	